

## The clouds munich

Was ist geblieben von der legendären Schwabinger Musikszene der Sechzigerjahre ? Nichts als Erinnerungen, könnte man meinen - wären da nicht **the clouds munich**. Denn diese Band feiert die Sechziger gleich doppelt: Sie bringt nicht nur aktuell den Sound dieses unvergesslichen Musikjahrzehnts authentisch auf die Bühne, sondern spielten diesen schon live auf vielen Schwabinger Bühnen, schon, als all diese Beat- und Rock`n Roll-Songs gerade frisch aus der Plattenpresse kamen.

Eine Zeitreise ins beste Jahrzehnt der Rockmusik.  
Garantiert.